

Mobilisation contre le gaz de schiste

Inquiétudes de la population

Même si la commune se trouve un peu en dehors du permis de Montélimar, la réunion d'information sur le gaz de schiste organisée par l'association « Qualité de vie à Grospierres » (justement !) a fait le plein lundi soir. Une centaine de personnes qui sont demeurées sans voix après la projection de Gazland ont, avec beaucoup d'attention, suivi les explications de Christian Moyersoen président du parc des Monts d'Ardèche et de Guillaume Vermorel. Celui-ci a incité les citoyens à créer un collectif local dans le village, en relation avec le collectif ardéchois, pour une pyramide permettant la remontée des informations sur le terrain. Il a également précisé qu'un dossier encore plus pointu en technique était en préparation pour approfondir en-



Plus de 85 000 signatures sur la pétition qui continue à circuler !

core les connaissances du public quant à ce projet de forages et de fracturation hydraulique.

Le maire Raymond Charousset a précisé sa position et celle du conseil municipal « Le 14 février nous avons déposé une délibération « contre », un arrêté a suivi le 7 mars et lors du prochain conseil, il sera demandé de dégager une ligne budgétaire demandée par le collectif d'élus auquel j'ai adhéré ».

Il a remercié Roland Arnoux pour avoir organisé cette réunion laquelle, faisant suite aux nombreuses réunions sur le territoire, déplacent toujours beaucoup de monde condamnant le projet d'exploration en Ardèche.